



22.12.2025 00:00 CET

## **Statt Geschenken: frunol delicia spendet erneut zu Weihnachten**

Manche Weihnachtsgesten wirken weit über die Feiertage hinaus. Die frunol delicia GmbH zeigt das seit vielen Jahren auf besondere Weise: Anstatt Weihnachtsgeschenke an Geschäftspartner und Kunden zu verteilen, entscheidet sich das Unternehmen bewusst dafür, die dafür vorgesehenen Mittel zu spenden – und unterstützt damit das Kinderhospiz Bärenherz.

Geschäftsführer Jürgen Friedel und sein Team machen dieses Zeichen der Solidarität sogar in ihrer Weihnachtskarte sichtbar. Für uns ist das jedes Jahr ein berührender Ausdruck von Verbundenheit und ein starkes Signal: Hilfe kann ganz bewusst weitergegeben werden – genau dorthin, wo sie gebraucht

wird.

Das Kinderhospiz Bärenherz sagt von Herzen Danke an Herrn Friedel und das gesamte Team von frunol delicia. Diese langjährige Treue und Unterstützung trägt dazu bei, Familien in schwersten Zeiten verlässlich begleiten zu können.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Ulrike Herkner**

Geschäftsführerin

herkner@baerenherz-leipzig.de

0176 / 317 45 217

0341 / 350 16 325